

Communiqué Terres Vives Pertuis

TERRES VIVES PERTUIS

Le projet d'extension de la ZAE (Zone d'Activité Economique) de Pertuis prévoit la bétonisation de 86 hectares de terres agricoles (équivalent de 122 terrains de foot !), l'expropriation de 230 propriétaires et l'expulsion de 30 familles.

Alors que l'on parle de sécurité alimentaire et de productions de proximité, de sauvegarde de la faune et de la flore, que l'on s'inquiète de la préservation des espaces paysagers (faisant tout de même l'attrait du Luberon) et que l'on prétend respecter la vie des personnes... On ne peut que se mobiliser contre ce projet démesuré et méprisant la vie des familles, contraire à toutes les préoccupations sanitaires, économiques, environnementales, sociales, Humaines dont on a pris conscience!

Terres Vives a entrepris de s'opposer à ce projet destructeur pour défendre les terres et les personnes dans l'intérêt de tous, dans l'intérêt général !

**Pour informer la population nous organisons une manifestation à Pertuis le
samedi 17 avril 2021
Rond point de la Gare
10h 30**

S'informer, suivre nos actions, nous rejoindre :

Courrier postal : 644 chemin de Saint-Martin 84120 Pertuis

Courriel : terresvivespertuis@protonmail.com